

Hallo ihr „Rot-Weißen“,

wir blicken zurück auf die Saison 2021/2022. Zur Winterpause belegte man den 9. Tabellenplatz, was einen Platz im sicheren Mittelfeld bedeutete. Der Start in die Rückrunde verlief nahezu perfekt. Ein Sieg folgte dem Nächsten und so kletterte man in der Tabelle auf Rang 4. Zwar waren die beiden Erstplatzierten außer Reichweite, dennoch zeigte dies, welches Potential in unserer Mannschaft steckt. Ende April riss dann jedoch die Erfolgsserie. Nur noch wenige Spiele der Restsaison konnten gewonnen werden und der 4. Platz konnte deshalb nicht über die Ziellinie gerettet werden. Am Ende der Saison belegte man Platz 8.

Die U23 beendete die Saison auf dem 2. Tabellenplatz und wurde somit Vizemeister. Der Abstand zum Meister SG Schrezheim betrug am Ende 4 Punkte. Da wäre mehr drin gewesen, vor allem weil gegen Ende der Saison das ein oder andere Spiel doch recht unerwartet verloren wurde.

Der traditionelle Saisonabschluss fand wie gewohnt auf dem Sportgelände statt. Für das leibliche Wohl war gesorgt und so ließen Mannschaft, Offizielle und Fans die Saison ausklingen.

Abschlusstabelle 1. Mannschaft 2021/22

Platz	Mannschaft	Spiele	G	U	V	Torverhältnis	Tordifferenz	Punkte
→ 1.	 Spfr Dorfmerkingen II	34	24	8	2	124 : 19	105	80
→ 2.	 TSV Hüttlingen	34	23	7	4	82 : 46	36	76
→ 3.	 SGM Union Wasseralfingen I	34	18	5	11	73 : 64	9	59
→ 4.	 VfB Tannhausen	34	16	8	10	72 : 62	10	56
↗ 5.	 TSV Adelmansfelden	34	15	7	12	62 : 47	15	52
↘ 6.	 SV Pfahlheim	34	15	5	14	71 : 52	19	50
→ 7.	 FSV Zöbingen	34	13	9	12	61 : 64	-3	48
→ 8.	 TSV Westhausen	34	14	6	14	68 : 74	-6	48
→ 9.	 SV Kerkingen	34	15	3	16	58 : 68	-10	48
↗ 10.	 SG Schrezheim	34	12	10	12	72 : 67	5	46
↘ 11.	 FC Ellwangen 1913	34	13	6	15	75 : 69	6	45
↘ 12.	 SG Eigenzell-Ellenberg I	34	13	5	16	59 : 84	-25	44
→ 13.	 TV Bopfingen	34	10	9	15	54 : 71	-17	39
→ 14.	 Spfr Rosenberg	34	10	7	17	59 : 97	-38	37
→ 15.	 TSG Abtsgmünd	34	9	6	19	63 : 87	-24	33
→ 16.	 SC Unterschneidheim	34	6	5	23	52 : 93	-41	23
→ 17.	 SV Wört	34	5	3	26	45 : 107	-62	18
→ 18.	 SV DJK Stöttlen zg.	34	16	9	9	0 : 0	0	0



Die Fußball-Aktiven (U23 in schwarz) des TSV im Mai beim Jubiläumsspiel gegen die Meistermannschaft von 2012 (rot) auf dem heimischen Sportgelände

Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der Meistermannschaft von 2012 fand im Mai ein Spiel der aktuellen Reservemannschaft gegen ebendiese statt. Bei Bilderbuchwetter gelang dem ehemaligen Meisterteam ein 6-4 Sieg. Anschließend wurde gemeinsam das folgende Spiel der 1. Mannschaft unter die Lupe genommen.



In der Sommerpause fand endlich wieder der traditionelle TSV-Cup statt. Das Cup-Wochenende begann mit einem AH-Spiel gegen den SV Waldhausen am Freitagabend. Im Anschluss daran folgte im Festzelt zum 2. Mal ein Steeldarts-Turnier. Hierfür hatten sich rund 20 Dartspieler eingefunden. Sieger wurde Markus Zawinul. Samstag und Sonntag wurde spannender Hobbyfußball auf sehr hohem Niveau geboten. Das Team "Gangbang United" triumphierte am

Ende und konnte sich den Wanderpokal sichern. Zudem sorgte am Samstagabend die Band "Xcited" im leider nicht ganz vollen Festzelt für gute Stimmung.



Der TSV-Ausflug führte die aktiven Fußballer in diesem Jahr nach Prag, Tschechien. Im Rahmen des Ausflugs wurde das Fußball-Länderspiel Tschechien gegen Spanien besucht. Zudem wurde eine Art Tour durch Prag in Form eines Quiz durchgeführt und die Kameradschaft / der Zusammenhalt gestärkt.

An dieser Stelle möchten wir uns bei unseren im Sommer scheidenden Abteilungsleitern Markus Köhler (6 Jahre), Norman Binder (3 Jahre) und Andreas Groll (1 Jahr) herzlichst für ihr ehrenamtliches Engagement bedanken.

Mit Thomas Stark, Peter Häußler und Simon Kaulfuß konnten adäquate, vereinseigene Nachfolger gewonnen werden.

Im August begann nach einer schweißtreibenden Vorbereitung die nächste Saison in der Kreisliga A2. Das Trainerteam blieb mit Markus Straubmüller und Co-Trainer Thomas Jaumann das gleiche, wie in den Vorjahren. Auch ein Trainingslager wurde wieder angeboten, welches auf große Resonanz stieß. Trainer, Abteilungsleitung und Spieler reisten hierfür nach Horgenzell (Nähe Ravensburg). Der Saisonstart verlief positiv. Im Oktober / November wurden leider mehrere Spiele verloren. Dennoch spielte man in Summe eine ordentliche Hinrunde. Noch zu erwähnen ist hierbei, dass mehrere Spieler der 1. Mannschaft verletzungsbedingt oder aus beruflichen Gründen nicht zur Verfügung standen.

Die Bilanz nach sechzehn Spielen lautet sieben Siege, vier Unentschieden und fünf Niederlagen. Somit rangiert man auf Tabellenplatz 5. Der Abstand zum Relegationsplatz 2 beträgt sieben, der zum Relegationsplatz um den Abstieg acht Punkte. Daran sieht man schnell, wie unglaublich ausgeglichen diese Spielklasse ist.

Die U 23 beendete die Vorrunde ebenfalls auf dem fünften Tabellenplatz.

Tabelle Winterpause 1. Mannschaft 2022/2023

Platz	Mannschaft	Spiele	G	U	V	Torverhältnis	Tordifferenz	Punkte
→ 1.	 SGM Stöttlen/Tannhausen I	16	14	1	1	56 : 14	42	43
↗ 2.	 TSV Hüttlingen	16	10	2	4	39 : 21	18	32
↘ 3.	 SV Kerkingen	16	10	1	5	41 : 26	15	31
→ 4.	 SSV Aalen	16	9	2	5	37 : 28	9	29
↗ 5.	 TSV Westhausen	16	7	4	5	38 : 29	9	25
↗ 6.	 FC Ellwangen 1913	16	8	0	8	37 : 33	4	24
↘ 7.	 TSV Adelmansfelden	16	7	2	7	27 : 27	0	23
↘ 8.	 SGM Union Wasseralfingen	16	7	2	7	23 : 29	-6	23
↘ 9.	 SV Eintracht Kirchheim/Dirgenheim	16	6	4	6	18 : 25	-7	22
→ 10.	 FC Röhlingen	16	6	2	8	30 : 28	2	20
→ 11.	 SV Elchingen	16	6	2	8	26 : 27	-1	20
→ 12.	 Spfr Rosenberg	16	6	2	8	27 : 43	-16	20
↗ 13.	 SG Eigenzell-Ellenberg	16	5	2	9	20 : 40	-20	17
↗ 14.	 SV Pfahlheim	16	5	1	10	19 : 30	-11	16
↗ 15.	 FSV Zöbingen	16	4	4	8	24 : 42	-18	16
↘ 16.	 TV Bopfingen	16	4	3	9	24 : 29	-5	15
↘ 17.	 SG Schrezheim	16	4	2	10	22 : 37	-15	14

Der Jahresabschluss im "Gasthof zur Sonne" erfolgte traditionell mit dem Kameradschaftsabend kurz vor Weihnachten, bei dem neben aktiven Spielern auch das gesamte Team rund um die Mannschaft eingeladen war. Dabei sorgte das mittlerweile fast schon traditionsreiche "Kruschtwichteln" für gute Unterhaltung und viele Lacher.



Der 7. TSV-Hallencup kurz vor der Jahreswende fand nach zwei Jahren Abstinenz endlich wieder statt. Und wie! Weit über 20 Mannschaften wollten bei dem Event dabei sein. Deshalb musste einigen Mannschaften abgesagt werden, da der zeitliche Rahmen so viele Teams nicht zulässt. Die 21 Mannschaften, die um den Klaus-Ebert-Gedächtnis-Pokal spielen durften, stellten schon das absolute Maximum dar – was die Anzahl betrifft. Die Mannschaften lieferten sich in einer proppenvollen Wöllersteinhalle z.T. hochklassige Matches. Siegreich

war am Ende das Team "FC Hechter" – die A-Jugendmannschaft des TSV Adelmansfelden, die sich im Finale knapp mit einem Tor Vorsprung durchsetzen konnten.

Wir wünschen unserer Mannschaft und dem gesamten Team im Jahr 2023 auf ihrem Weg sportlich und persönlich alles Gute.

Ganz nach dem Motto der TSV-Turner „frisch, fromm, fröhlich, frei“. Gemeinsam packen wir es an!

Die Abteilungsleitung der Fußball-Aktiven